

Gempar, Anak-Anak TK PKK Menyerbu Markas Koramil 0811/11 Kenduruan Tuban

Basory Wijaya - TUBAN.OPINIPUBLIK.ID

Feb 12, 2023 - 13:35



TUBAN, – Disela sela kesibukan Jabatan Komandan, anak-anak TK Sidohasri berjumlah Puluhan mendatangi kantor Makoramil 0811/11 Kenduruan, dalam rangka pengenalan lingkungan dan menerima pembelajaran tentang TNI, Sabtu, (11/02/2023)

Taman Kanak-Kanak PKK Sidohasri Kec. Kenduruan Kabupaten Tuban hari ini melaksanakan jalan jalan diakhir pekan dengan didampingi para Guru dan Wali Muridnya, kegiatan ini berangkat dengan menggunakan Kereta carteran yang

disebut Odong-Odong.



Kegiatan yang dilakukan ini bertujuan untuk mengenalkan anak-anak didik agar tahu Tentara dan nama kantornya serta lokasinya yaitu Koramil, juga memotivasi kepada anak-anak agar kelak sudah besar ada yang bercita-cita sebagai Tentara.

Kali ini Danramil Kenduruan yang diwakili oleh Letda Inf Ahmad mengatakan terimakasih dan senang dengan adanya kunjungan ini kepada Guru pembimbing, karena instansi Koramil dijadikan tujuan untuk memberi pembelajaran kepada anak-anak TK tersebut.

“Kami beserta anggota Koramil merasa senang dan berterimakasih kepada Ibu Guru dan wali murid yang sudi berkunjung ke Kantor kami,” Ungkap Danramil.



Danramil beserta 3 orang Babinsa menerima kedatangan anak-anak TK diawali acara bersalaman dengan anak-anak dan Guru pembimbing, kemudian duduk di kursi yang telah disiapkan dan lanjut bercerita tentang Koramil serta organisasinya, kemudian mengajak berkeliling kantor untuk mengenalkan ruangan yang ada di Koramil.

Setelah berkeliling anak-anak diajak bernyanyi yang dibimbing oleh Guru, yaitu lagu Garuda Pancasila dan mengucapkan Pancasila secara bersama-sama, anak-anak tampak senang dan gembira dalam kunjungan ini.

Setelah bernyanyi bersama salah satu Babinsa Serda Suryadi mengadakan kuis berhadiah yang hadiahnya berupa roti, anak-anak bersemangat untuk menjawab pertanyaan yang disampaikan, tidak hanya yang menjawab pertanyaan diberi roti, tetapi semua anak-anak juga diberi jajanan berupa permen dan wafer.

Menjelang selesainya kegiatan ini Ibu Guru pembimbing mengucapkan sangat berterimakasih atas sambutan kedatangan anak-anak dari TK Sidohasri dengan sangat ramah, tempat sederhana tapi nyaman, dan sudi memberi bimbingan anak-anak didiknya.

“Kami sangat berterimakasih kepada Bapak Danramil dan anggotanya yang menyambut kedatangan kami dengan ramah dan baik” ucap Ibu Kanah.

Setelah selesainya acara ditutup dengan foto bersama di depan Koramil 0811/11 Kenduruan sebagai wujud kebersamaan untuk menjalin tali silaturahmi antara Aparat Teritorial dan lembaga Pendidikan khususnya TK PKK Sidohasri. (Faro)